
第15回「議員と語ろかい」報告書 

 （霧島：№１） 

開催日時 平成27年5月19日 （火）曜日  午後7時00分 ～ 8時40分 

開催場所 永水地区公民館 

参加人数 12人 

出席議員(6)人 有村 隆志、塩井川 幸生、宮本 明彦、宮内 博、木野田 誠、下深迫 孝二 

役割分担（3班） 班 長（木野田 誠）副班長（塩井川 幸生）記録係（宮内 博） 

◆は参加者の質問・要望  ◇は議員の回答 

＜意見交換会での主な意見等＞ 

◆１ 入戸の水力発電。手篭川にうなぎが上がってこないのではないかという心配がある。魚道

は造っているが、「あんなのはないよ」という声がある。議会でも調査して欲しい。 

◇委員会で調査する。 

 

◆２ 市道の側溝にごみがたまり溢れる状況がある。崩れると復旧は困難だ。 

◇総合支所にお願いしていきたい。 

 

◆３ 山にごみが捨ててある。山は自分たちで守ってと言われる。コンパネのようなものもある。

県のパトロールにも要望したが、そのままだった。 

◇不法投棄は市に連絡して欲しい。議会からも言いたい。 

 

◆４ インターネット（光通信）が不便。永水では使えない。若い人が減る原因かも。それを防

ぐ対策はないか。 

◇議会でも指摘しているが50億かかると言われる。使い勝手がいいように頑張りたい。 

◇民間企業が行うことだ。それに代わる無線ＬＡＮなどの活用でできないかと思う。 

 

◆５ 国分海浜公園の芝グラウンドが荒れている。子どもの使うグラウンドも気を使って欲しい。 

◇国体に向けて芝の整備もあるようだ。 

 

◆６ 中学校ＰＴＡでスマホを使わないルールを作ろうと話したら、校長から各家庭で話してか

らと言われた。教育委員会にも話して欲しい。 

◇小中学生の半分が所持しているのではないかとのことで、国分西小でも話があった。教育委員

会を呼び、話したことがある。 

 

◆７ 将来の総合支所は、平成28年4月には22人の職員とのこと。現在34人。住民サービス低下は

ないか。 



◇技術職員がいなくなることがないように注視していきたい。 

 

◆８ 旧霧島東中学校跡地を整備してもらったが、雨の日は使えない。総合支所にも話した。 

◇改善できるように伝えていきたい。 

 

◆９ 霧島ハイツのパークゴルフ同好会が解散して運動ができなくなった。霧島ハイツが閉鎖に

なり、牧園、横川の方は福山までは遠くなった。霧島地区に整備ができないか。 

◇今ある施設が何とかならないか。相談ができるのではないか。 

 

◆１０ 議員を減らして報酬を上げた。人数が少なくなった。新しくなった体制でどうなったか

聞きたい。 

◇低い報酬では若い人が出られないと引き上げを決めた。若い人も出て活性化して欲しい。 

◇少数精鋭にはなった。今がベストだと思う。 

◇議会だよりも特集を組むなど努力している。 

◇毎週、議会報告を発行している。議会活動でも努力している。 

 

 

 

 

 


